

Presse Nationale

> Politique



Lancement de la campagne RHDP à Yopougon : Le message du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly aux populations

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly a fait le déplacement de la place Ficgayo, lieu du meeting de Gilbert Kafana Koné, candidat du RHDP aux élections municipales du 13 octobre. Face à l'enjeu que revêt cette élection locale, il a porté un message d'union et de rassemblement. « Il s'agit à partir de Yopougon, de continuer d'œuvrer pour la consolidation de la paix en Côte d'Ivoire, d'envoyer un message de rassemblement à la Côte d'Ivoire et de dire que le pays est sur la bonne voie avec Alassane Ouattara », a soutenu le Premier Ministre.



Assoa Adou conduit une délégation du FPI à la Haye

Pour la reprise du procès de Laurent Gbagbo et Charles Blé Goudé, la direction du FPI a envoyé une délégation forte de plusieurs personnalités dont son secrétaire général Assoa Adou à la Haye pour leur exprimer toute la solidarité et le soutien du parti et des démocrates ivoiriens. « Pour nous, il faut simplement demander sa libération, pour venir participer à la réconciliation nationale », a déclaré Assoa Adou.

> Economie



Certification Ppp en Côte d'Ivoire

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, procède au lancement, ce lundi 1er octobre 2018, à Abidjan-Plateau, du programme de certification Partenariat public-privé (Ppp), la première du genre en Afrique francophone, a-t-on appris des services de la Primature. Il convient de préciser que la cérémonie d'ouverture qui se tient ce jour à l'hôtel Tiama, n'est pas ouverte à la presse. Les médias seront autorisés à couvrir la clôture prévue le jeudi 4 octobre.



7è édition du Forum sur l'économie positive du Havre : le modèle ivoirien présenté par Jeannot Ahoussou-Kouadio

Le président du Sénat, Jeannot Ahoussou-Kouadio était l'invité spécial de la 7è édition du Forum de la ville du Havre en France, sur l'économie positive qui s'est déroulé du 27 au 29 septembre pour présenter l'expérience de la Côte d'Ivoire en matière de transition énergétique. Il a expliqué que la question de l'environnement figure dans la Constitution ivoirienne et qu'à ce titre, la Côte d'Ivoire est très engagée sur la question de l'économie positive.

> Société



Touré Mamadou face à la presse

Le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Touré Mamadou, sera une nouvelle fois face aux journalistes, le jeudi 4 octobre 2018. Invité du Press-club de l'Union nationale des journalistes de Côte d'Ivoire (UNJCI), Touré Mamadou échangera sur le thème : « De la formation professionnelle à l'emploi des jeunes : Etat des lieux et perspectives ». La cérémonie aura pour cadre la maison de la presse au Plateau.



Adduction en eau potable, reprofilage de routes : le canton Guébié réhabilité par Alassane Ouattara

Le ministre des Transports, Amadou Koné a inauguré, le samedi 29 septembre 2018 à Gnagbodougnoa, dans le canton Guébié, département de Gagnoa, un château d'eau. En plus de cet ouvrage, ce sont plus de 20 kilomètres de pistes qui ont été transformées en de véritables voies d'accès dans le canton. « Grâce au Président Ouattara et au gouvernement, nos femmes n'auront plus à parcourir des milliers de kilomètres à la recherche de l'eau. Et le cauchemar des pistes souvent bouchées par la broussaille, avec tout le risque de se

faire piquer par un serpent, pour juste aller chercher de l'eau, est fini », a indiqué le chef du canton Guébié, Gadjji Dago Joseph.



Stock des arriérés : des montants réduits de 5%

Gnagna Zadi Théodore, a exigé, au terme d'une Assemblée générale, le 29 septembre 2018 un chronogramme de paiement du stock des arriérés. « Qu'en 2019, le chronogramme soit bien établi pour les 11 000 fonctionnaires qui n'ont pas encore reçu leurs arriérés et que les 2/3 de la part des retraités et des ayants-droit qui restent soient payés une seule fois comme arrêté. Nous ne sommes pas d'accord que les montants à payer soient réduits de façon unilatérale de 5%, de juin jusqu'à ce jour », a-t-il fait savoir.

> Culture



Burida / L'AG prononce le limogeage de Mme Irène Vieira

Irène Assa Vieira a été révoquée de son poste de directeur général du Burida, selon le contenu du communiqué lu par le comédien Diallo T.Vincent à l'Assemblée générale ordinaire tenue le 28 septembre 2018 par une centaine d'artistes. Selon ce communiqué, « il est mis fin à son service ». « Nous demandons au Conseil d'administration, l'application immédiate de la résolution de cette Assemblée générale et de proposer, dans les plus brefs délais, un directeur général intérimaire conformément au décret 2015-271 du 22 avril 2015 », a précisé ce communiqué.

A l'International

> Politique



Laurent Gbagbo bientôt libre ?

Les avocats de l'ex-Président ont été autorisés à plaider le non-lieu devant la CPI. Confiants, ses partisans le voient revenir au pays avant la prochaine présidentielle. « Comme lui, nous sommes confiants et sereins. Nous n'avons jamais été aussi proches d'une fin positive. Que les juges autorisent cette audience de non-lieu est en soi un signal », se réjouit son ami le socialiste français Guy Labertit.



Laurent Gbagbo s'apprête à demander l'acquittement devant la CPI

La Cour pénale internationale (CPI) doit ouvrir, lundi 1er octobre, des audiences clés dans l'affaire Gbagbo/Blé Goudé. Accusés de crimes contre l'humanité commis lors des violences qui avaient suivi l'élection présidentielle de 2010, l'ancien Chef d'Etat et son ex-ministre demandent l'acquittement, avant même d'avoir présenté leurs témoins à décharge. Les juges devront décider, dans les prochains mois, si le procès intenté contre les deux hommes doit ou non se poursuivre.

Vu sur le Net

> Politique



ONU : la Côte d'Ivoire prépare son mandat au Conseil de sécurité

Devenue membre non permanent depuis le 1er janvier 2018, la Côte d'Ivoire présidera le Conseil de sécurité durant le mois de décembre 2018. Le ministre des Affaires étrangères, Marcel Amon-Tanoh qui séjourne depuis quelques jours aux Etats-Unis travaille sur ce dossier en collaboration avec le représentant permanent de la Côte d'Ivoire près de l'ONU, l'ambassadeur Léon Houadja Kacou Adom. Cette offensive diplomatique a été renforcée lors de la 73e Session de l'Assemblée générale de l'ONU, du 24 au 28 septembre, à New-York où le Vice-Président Daniel Kablan Duncan a porté la voix de son pays à la haute tribune des Nations unies.



Après la libération de Simone Gbagbo : "Cette amnistie n'est valable qu'en Côte d'Ivoire" selon Fadi El Abdallah, porte-parole de la CPI

À en croire le porte-parole de la CPI, Fadi El Abdallah, l'amnistie, accordée à l'ex-Première dame ivoirienne, Simone Gbagbo, n'entrave en rien la procédure enclenchée. « Les amnisties ne sont pas opposables au Statut de Rome et au Droit international : elles sont valables au niveau national. La CPI pourra continuer des affaires mêmes s'il y a des amnisties au niveau national », a-t-il indiqué. C'était lors d'une rencontre avec des journalistes ivoiriens, le 28 septembre 2018, au siège de la Cour, à La Haye, aux Pays-Bas.

> Société

Développement/ Boundiali : la ministre Mariatou Koné obtient des véhicules et des équipements d'une valeur de 265 millions de FCFA au profit des pompiers civils de la région de la Bagoué



Suite au plaidoyer de la ministre de la Solidarité, de la Cohésion Sociale et de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné, les pompiers civils basés à Boundiali ont reçu, le 29 septembre sur l'esplanade de la préfecture de Boundiali, une importante quantité d'équipements, d'un coût total de 265 millions FCFA. Cette action vise, selon le directeur général de l'Office national de la Protection Civile (ONPC), le général Kili Fagnidi Fiacre, à renforcer les capacités opérationnelles des sapeurs-pompiers civils de la région de la Bagoué. (Source : Ministère)



Obsèques du général Kassaraté : le dernier hommage de la Gendarmerie nationale à l'ex-Commandant supérieur

Décédé le vendredi 13 juillet 2018, à Abidjan, le général de Corps d'Armée, Kassaraté Tiapé Edouard a été inhumé ce samedi 29 septembre, au caveau familial, au cimetière de Williamsville. Mais avant l'ultime séparation, il a eu droit, tôt le matin, à un dernier honneur militaire à l'École de gendarmerie d'Abidjan, en présence du ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, qui avait à ses côtés, plusieurs autorités militaires et civiles.

> Culture



Résolution de révocation du DG du BURIDA : « Je ne me sens pas concernée... », affirme Mme Irène Viera

La directrice générale du Bureau ivoirien du droit d'auteur (BURIDA) a déclaré, le 29 septembre 2018, « nulle et de nul effet » la délibération de ce qu'elle a qualifié de « soi-disant » Assemblée générale ordinaire. Où les membres de ladite assemblée ont pris une résolution de révocation du DG du BURIDA. « Le directeur général que je suis ne se sent pas concernée par une résolution prise par un organe incompétent et qui de surcroît est nul et de nul.... », a-t-elle affirmé.

Agence de Presse

> Politique



Municipales et régionales 2018 : Amadou Gon Coulibaly exhorte à un vote massif pour le RHDP afin de garantir la paix

Le Chef du gouvernement, Amadou Gon Coulibaly, émissaire du Président Alassane Ouattara à Yopougon, a invité samedi les populations de Yopougon et d'ailleurs à voter massivement la liste du Rassemblement des houphouëtistes pour la démocratie et la paix du (RHDP) afin de garantir la paix.



Le superviseur national de la CEI appelle à des élections apaisées à Tiassalé

Le superviseur de la Commission électorale indépendante (CEI) pour l'Agnéby-Tiassa, Auguste Séverin Miremont a invité, vendredi, les candidats aux élections régionales et municipales du 13 octobre ainsi que leurs partisans, à mener une campagne apaisée et civilisée. Ajoutant que la CEI fera preuve de rigueur et de transparence pour garantir un scrutin « juste et équitable ». Il s'exprimait lors d'une rencontre avec les populations du département de Tiassalé, à la sous-préfecture de la ville.



Elections locales en Côte d'Ivoire : le parti de Ouattara va prendre "des sanctions" contre les candidats issus de ses rangs

Le Rassemblement des républicains (RDR), le parti du chef de l'Etat ivoirien Alassane Ouattara, a annoncé dimanche qu'il envisage "des sanctions" contre les candidats indépendants, issus de ses rangs, aux élections locales prévues le 13 octobre.



Un cadre assigne le PDCI en justice pour « annulation » du Bureau politique du 24 septembre

Un cadre du PDCI, Jérôme N'guessan, a assigné à nouveau en justice son parti aux fins d'« annulation » du Bureau politique du 24 septembre 2018, qui prolonge le mandat du président Henri Konan Bédié, selon une note transmise dimanche à APA. Cette assignation datant du 28 septembre, vise, notamment, l'« annulation de la séance du Bureau politique du 24 septembre 2018 » du PDCI. Le parti a été convoqué à comparaître le 10 octobre 2018 au tribunal de première instance d'Abidjan-Plateau.

> Société



Le ministre Tchagba vérifie les installations de traitement d'eau potable de Bouaflé

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba a effectué, vendredi, une mission à Bouaflé pour vérifier les installations de pompage, de traitement et de distribution d'eau potable, suite à l'inondation causée par la

crue du fleuve Bandama. A l'issue de la visite, il a souligné que les installations de Bouaflé sont en bon état contrairement à celles de Zuénoula qui ont été noyées par les eaux d'inondation. Il a également évoqué les besoins exprimés par le corps préfectoral, notamment le renforcement des installations de distribution d'eau potable dans la ville de Bouaflé qui connaît la création de nouveaux quartiers. Le ministre a souligné qu'un programme d'urgence qui prend en compte Bouaflé et Zuénoula est en vue.



Le centre de secours d'urgence de la Bagoué équipé de trois véhicules

Le Centre de secours d'urgence de la Bagoué (Nord) a été équipé de trois véhicules et de divers matériels. La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, a remis ces équipements, vendredi, au centre, lors d'une cérémonie à la préfecture de Boundiali, en présence du directeur général de la Protection civile, Kili Fiacre. Etaient également présents à la cérémonie de remise les ministres Kandia Camara et Bruno Nabagné Koné.



La ministre Ly Ramata condamne l'agression physique d'une jeune dame à Samatiguila

La ministre de la Femme, de la Famille Protection et de l'Enfant, Bakayoko Ly Ramata a condamné, vendredi, lors d'une audience, l'agression physique à l'aide d'une arme à feu d'une jeune dame du nom de Kouakou Diane Pélagie à Samatiguila. « C'est un acte criminel et nous ne pouvons tolérer cela. Nous sommes là pour protéger les populations. Notre armée est républicaine et ces mauvais grains doivent être extirpés », a condamné la ministre Ly Ramata, instruisant la direction du Comité national de lutte contre les violences faites aux femmes et aux enfants (CNLVFE) de saisir les juridictions compétentes pour que « justice soit rendue ».

> Sport



Les Eléphants archers raflent 15 médailles sur une trentaine au tournoi international de Conakry

Les Eléphants archers ont remporté 15 médailles (huit en or, quatre en argent et trois en bronze) sur une trentaine au tournoi international du tir à l'arc de la zone Ouest et Centre qui s'est déroulé du 22 au 28 septembre à Conakry en Guinée, selon le président de cette fédération, Essis Mi-Carrette.



La Côte d'Ivoire sacrée double championne d'Afrique de maracana

La 7^e édition de la Coupe d'Afrique des nations de maracana (Mara'Can 2018) s'est achevée, samedi soir au Palais des Sports de Treichville, avec le double sacre du pays hôte, la Côte d'Ivoire dans les catégories Super Séniors et Séniors face au Togo, battu, respectivement (4-2) et (3-2).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGC. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGC, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.